

Lees eerst de opgave voordat je naar de tekst gaat.

La télé, c'est démodé ?

Aujourd'hui, avec le streaming, YouTube, Netflix, l'ordinateur, le téléphone, etc., est-ce que la télé n'est pas complètement démodée ? Trois jeunes donnent leur opinion.

Je ne regarde pas souvent la télé, je vais plutôt sur YouTube. Mais je trouve que regarder la télé reste un moment agréable. Par exemple, j'aime bien regarder des séries télé avec ma tante.

Charlie

La télé, ça ne m'intéresse pas... Les informations sur la télé, cela ne me dit rien ! Moi, j'aime mieux jouer en ligne avec des amis. Je préfère aussi regarder des séries en streaming sur mon ordinateur, car on peut regarder ces séries quand on veut.

Lucie

La télé me permet de partager un moment en famille ou entre amis. Le soir, par exemple, je regarde un bon vieux film avec ma famille. C'est agréable. Il y a des chaînes de tous les styles et il y a beaucoup de choix.

Jean

*d'après Géo Ado
novembre 2020*